

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil uji statistik dan analisis yang dilakukan dengan menggunakan beberapa uji instrumen penelitian, uji asumsi klasik dan uji hipotesis tentang “Pengaruh Kemampuan Finansial dan Akses Media Informasi Terhadap Minat Berwakaf Tunai (Studi Pada Mahasiswa FEBI Angkatan 2020-2022)”. Kemudian melalui analisis data diperoleh hasil penelitian yang menjadi kesimpulan dalam rumusan masalah penelitian ini, yang terdiri dari:

1. Hasil penelitian variabel kemampuan finansial memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwakaf tunai. Berdasarkan pada uji parsial kemampuan finansial memiliki nilai t hitung sebesar $4,373 >$ nilai t tabel $1,987$ dengan nilai signifikansinya $0,000$ lebih kecil dari $0,05$.
2. Hasil penelitian variabel akses media informasi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwakaf tunai. Berdasarkan pada uji parsial akses media informasi

memiliki nilai t hitung sebesar $7,239 >$ nilai t tabel $1,987$ dengan nilai signifikansinya $0,000$ lebih kecil dari $0,05$.

3. Hasil penelitian variabel kemampuan finansial dan akses media informasi memiliki pengaruh positif dan signifikan secara simultan terhadap minat berwakaf tunai. Berdasarkan pada uji simultan kemampuan finansial dan akses media informasi memiliki nilai f hitung sebesar $93,563 >$ nilai f tabel $3,10$ dengan nilai signifikansinya $0,000$ lebih kecil dari $0,05$.

B. Saran

1. Untuk Peneliti Selanjutnya

Penulis menyarankan agar peneliti selanjutnya dapat mencari variabel yang berbeda dan dapat mengembangkan variabel yang lebih luas agar hasil yang diperoleh lebih maksimal.

2. Untuk Lembaga Terkait

Peneliti berharap hasil penelitian ini dapat membantu pihak lembaga sebagai acuan dalam merumuskan strategi terkait wakaf tunai. Agar terjadi peningkatan preferensi

mahasiswa untuk minat berwakaf tunai di fakultas, pihak lembaga dapat membuat strategi dengan melalui platform digital secara agresif mensosialisasikan manfaat dan keunggulan program wakaf di fakultas, dan adanya pelaporan secara akuntabel dan transparan mengenai program wakaf di fakultas, agar mahasiswa lebih mudah mengakses informasi dan lebih bijak dalam pengelolaan keuangan yang baik serta mengetahui manfaat wakaf sepanjang masa.